

15.28

Bundesrat Ferdinand Tiefnig (ÖVP, Oberösterreich): Frau Bundesminister!
Geschätzter Herr Präsident! Werte Kolleginnen und Kollegen! Mich reißt es jetzt heraus, weil das Innviertel nicht einmal erwähnt wird und der Bezirk Braunau wirtschaftlich einer der stärksten Bezirke Österreichs ist. Bei uns pendeln über 5 000 Pendler ein und aus, und der Güterverkehr auf dieser Strecke ist enorm und würde noch steigen. Wir haben das bei der Verlängerung der Salzburger Lokalbahn gesehen, wo sich der Personenverkehr verdoppelt hat; jetzt der Ausbau der Mattigtalbahn, wo sich auch der Gütertransport verbessert hat.

Daher bitte ich, auch den Bezirk Braunau und das Innviertel bei den künftigen Investitionen nicht zu vergessen. Wir haben ein starkes Netz nach Bayern, und die kürzeste Strecke von München nach Wien führt über Braunau. Diese Strecke gehört auch dementsprechend ausgebaut. – Danke. (*Beifall bei ÖVP und Grünen.*)

15.29